



DPRD KOTA YOGYAKARTA
SUARA WAKIL RAKYAT
JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP. (0274) 513571

Perempuan, Politik dan Keluarga

Oleh Christiana Agustiani (Fraksi Gerindra)

PEREMPUAN yang meniti jalan karier harus siap mengambil peran ganda, yakni pekerjaan dan urusan keluarga. Begitu juga jika terjun ke dalam politik praktis, dibutuhkan komitmen yang kuat agar urusan keluarga tetap berjalan dengan baik. Terutama komitmen dalam membagi waktu antara politik, pekerjaan dan keluarga.

Memilih jalur politik, bagi kaum perempuan memiliki konsekuensi yang cukup berat. Saat menjalankan fungsi sebagai anggota dewan maka waktu, tenaga, dan pikiran sudah pasti terforsir karena harus berhubungan dengan kepentingan masyarakat banyak. Apalagi rutinitas setiap akhir tahun di lembaga dewan yang hampir setiap hari disibukkan dengan berbagai sidang hingga larut malam.

Jika tidak mampu membagi waktunya dengan baik, maka peran perempuan sebagai ibu bagi anak-anaknya di rumah bisa menjadi tidak seimbang. Oleh karena itu ketika harus maraton menjalankan tugas dewan, kaum

perempuan sudah pasti harus tetap mencurahkan perhatiannya kepada keluarga. Tidak hanya itu, ketika harus bersinggungan dengan urusan partai, kerap kali kepentingan partai harus diutamakan. Tapi bagi ibu, tidak bisa hanya condong pada satu titik.

Sebagai contoh, rutinitas sehari-hari sebelum meninggalkan rumah untuk urusan pekerjaan, kaum ibu harus sudah menyiapkan sarapan bagi anak dan suaminya. Belum lagi urusan membereskan kondisi rumah. Sehingga mau tidak mau, kaum perempuan dituntut bangun lebih pagi agar semua kewajibannya sebagai ibu dapat dipenuhi.

Dalam kodratnya, wanita juga harus tunduk pada suami. Hal ini dibutuhkan rasa saling pengertian supaya kehendak keluarga bisa seirama dengan pemikiran kaum perempuan yang terjun di dunia politik.

Namun demikian, tidak dapat dipungkiri masih ada yang mempertanyakan peran perempuan di perpolitikan. Dalam memandang

KR-Ardhi Wahdan

Christiana Agustiani.

peran seharusnya tidak hanya dilihat dari sisi vokalitas, tetapi harus dipahami secara utuh seperti konsistensi mengikuti setiap ketugasan hingga kualitas dalam mem-

berikan masukan. Kami justru memberikan apresiasi bagi perempuan yang teguh pendirian dan memperjuangkan hak-hak kaum perempuan. (Dhi-o)

Instansi
Nilai Berita
Sifat
Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005